

結成20周年
新たな大躍進
に向け出発！

日刊 労働千葉

国鉄千葉動力車労働組合

T260-0017 千葉市中央区要町2番8号（動力車会館）

電話 { (鉄電) 千葉 2935・2939番
(公) 043(222)7207番

99.3.23 No. 4936

優先させ、分割・民営化を強行
の結果、結局、組合つぶしだけを

思っていることを言えば「分割
・民営化」そのものにまで触れ
ざるをえないからね。
國分 こんなメチャクチャな鐵
道会社は日本だけだよ。

君塚 結局、言えないんだよな。
思っていることを言えば「分割
・民営化」そのものにまで触れ
ざるをえないからね。

君塚 結局、言えないんだよな。
思っていることを言えば「分割
・民営化」そのものにまで触れ
ざるをえないからね。

冬木 線路の使用料ひとつと
ても团交で「高いとは思わない」
などと、思つてもいいことを
言つている。

君塚 結局、言えないんだよな。
思っていることを言えば「分割
・民営化」そのものにまで触れ
ざるをえないからね。

君塚 結局、言えないんだよな。
思っていることを言えば「分割
・民営化」そのものにまで触れ
ざるをえないからね。



君塚 結局、言えないんだよな。
思っていることを言えば「分割
・民営化」そのものにまで触れ
ざるをえないからね。

君塚 結局、言えないんだよな。
思っていることを言えば「分割
・民営化」そのものにまで触れ
ざるをえないからね。

君塚 結局、言えないんだよな。
思っていることを言えば「分割
・民営化」そのものにまで触れ
ざるをえないからね。

船橋・勝浦市議選の勝利を！

★ ★ ★ JR貨物の超低額回答粉碎！
★ ★ ★ 一〇四七名の解雇撤回！
★ ★ 強制配転者をとり戻そう！
★ 反合理化・運転保安確立！

本日、春闘第一波スト
【スト突入者は16時・千葉市民会館】

点について一言。
君塚 新小岩の派出化とか色々
な攻撃を受けているけれど、団
結し、闘つてきら明るい

――これだけは言いたいといふ



信じて團結を固め、闘う者と手
を結んでいくこと。人（労働者）
の道に反する日貨労を許さず反
面教師にして闘つていくことだ
と思う。文責：編集委員会



国分 それに高齢者が増え、退
職していく。その補充は無しと
いうなかで、仕事量はさらに増
すという極限状況が安全を脅か
す大きな原因になつていて。こ
うした状況のなかで乗務員は、
自覚まし時計持参で乗務してい
る様であり、当局はそのこと
にさえ、文句を言つていて。い
い加減にしろと言いたいよ。

的場 差別に馴れてはだめだ。
あきらめずに行動に結びつけて
いくことが大事。俺たちは負け
ないから、こうして頑張つてい
られると思う。

冬木 厳しくても動労千葉の運
動には人間味がある。若い人の
獲得に力を注ぎたいと思う。
斎藤 結局、分割・民営化は破
産したんだ。絶対に認めないと
いう原点に立つことだと思う。
梶ヶ谷 JR貨物だというだけ
でベアゼロとかボーナス格差と
か絶対許せない。

座談会②

JR貨物の超低額回答粉碎！



DIVERS

ますね。

君塚 鉄道会社が分割されバラ
バラにされ情報すら統一されて
いないなんて信じられないよ。
いつたん故障や事故が起こつて
も連絡・意志の疎通すらない。
この矛盾はどこかで爆発するこ
とは必至ではないか。

的場 安全対策への軽視は国鉄
時代には見られなかつたほど、
はなはだし。

君塚 軽視なんでものじやなく、
無いといった方がいいのでは。
触車事故や、とにかくミスが多
すぎる。犠牲はいつも全て現場
労働者が負わされているんだ。

君塚 軽視なんでものじやなく、
無いといった方がいいのでは。
触車事故や、とにかくミスが多
すぎる。犠牲はいつも全て現場
労働者が負わされているんだ。